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Résumé : 
Le SIDA du chat est l’une des maladies infectieuse les plus importantes chez cet animal ; d’une part par l’immunodéficience qu’il engendre, et d’autre part par son implication dans de nombreux processus chronique qui diminuent rapidement le pronostic vital de l’animal atteint La présente étude avait pour objectif, la détermination de la prévalence de cette pathologie dans la région d'Alger, les résultats obtenus ont mis en évidence la présence de cette pathologie dans la population féline avec un taux de positivité de 27.6%, la transmission pouvant être influencée par plusieurs paramètres liés surtout au mode de vie de l’animal



Abstract: 
Cat AIDS is one of the most important infectious diseases in cats; on the one hand by the immunodeficiency it causes, and on the other hand by its involvement in many chronic processes which rapidly reduce the vital prognosis of the affected animal. The objective of the present work was to study the prevalence of this pathology in the region of Algiers,The  obtained results demonstrated the presence of this pathology in the feline population with a positivity rate of 27.6%, transmission being able to be influenced by several parameters linked especially to the animal's lifestyle.

